
TOPS FaRa FVST-Sitzung am 15.11.22 Protokoll: Jona (korrekturen Johann)

Sitzungsleitung: Johann

Top 1. Begrüßung

1. Anwesenheit:
◦ Michel, Max, Jordan, Veit, Isabel, Julia, Tom, Jana, Vincent, 

Florian, Pascal, Johann, Eliza, Amely, Johanna
2. Feststellung Beschlussfähigkeit:

◦ 3/5 anwesend
3. Grußworte:

◦ keine

Verantwortliche Person:

Sitzungsleitung

Top 2. Finanzen
1. Beschlussliste

◦ Ende des Monats
2. Semesterbeiträge kommendes Semester

◦ Haushaltsplan in Arbeit
3. Rechnungen an die anderen Faras

morgen mit Julien
4. Indians Night Abrechnung

 Abrechnung mysteriös, Kontakt aufnehmen
 Johanna fragt nach und erläutert allgemeines Vorgehen bei 

Projektförderungen
5. Abrechnung Quiznight

 bekommen Geld von der FMA wieder
 genaue Abrechnung noch in Arbeit

Johanna

Top 3. Gremien
1. FakRA

◦ nicht statt gefunden, nächster Termin am 06.12
2. KÖA

◦ keine Informationen vorliegend
3. TreffFa

 parallel zur Sitzung, Bericht folgt nächste Sitzung

Chris/ Veit

Lara

Melina

Top 4. FaRa-Organisatorisches

1. Aufteilen der Getränkereste der Erstwoche
 haben wir nicht abgeholt, weil zu wenig – Aufwand nicht 

wert, problematisch mit Pfandrückgabe im Großhandel
2. Geschäftsordnung

 einmal getroffen, Laurens Carina Jana und Veit
 weiterre Treffen nötig

3. Datenschutz- und Lizenzprobleme FakIng-Cloud
 Bücher, teilweise Fotos mit Personen etc. diese 

Vorstand
Jana, Veit
Vorstand

Sitzungsleitung

Tom

Melina/Lara



aussortieren – Johann und Julien angefangen unterstützung
von Veit und Jona

 sollte gegen 18.12 beendet sein
 Veit und Jona freischalten

4. Sprechzeiten
 Eliza und Jona am 17.11.
 24.11 Veit & Isabel bis 13Uhr und ab 13Uhr Flori

5. Team-Building-Event
 präf 13.12
 Kostenübernahme? Wie viel?
 Beschluss nach letzten Team building event - nach schauen
 Lasertag oder Spielabend?
 Meinungsbild lasertag 3, Spieleabend 13 und 2 

Enthaltungen
 AG Wichteln Jordan und Eliza
 Meinungsbild Wichteln: dafür 11, enthaltung 4 und einer 

dagegen
6. Canva Premium

 evtl Adobe express über Uni
 keiner dafür da, vertagt

7. Synchronisation Insta mit UniNow
 eigentlich vorhanden, aber Florian spricht nochmal mit Lara

und Melina
8. Fara Fahrt

 nochmal Gruppe machen
 umfrage machen (Julia)
 Vorgehen: Termin anfragen → Kosten Aufstellung → 

Verbindliche Anmeldung → Reservierung
9. Kostenübernahme EMESCC

→ Fahrtkostensumme Julien beschließen!
 Julien nicht da, keien Informationen vorliegend
 Darmstadt Geldwurde schon beschlossen,
 Umlaufbeschluss

10. Sitzungsgetränke
 Vernünftiges Bier (Helles), neu Limo, soll gekauft werden

◦ 2 Kästen Bier (Hell) und Limo für Sitzungen in naher 
Zukunft

◦ Beschluss: 50 Euro für Einkauf (3/5 dafür)
 Sitzungskasse: Generelles Vorgehen für die Zukunft soll in 

der nächsten Sitzung nochmal besprochen werden
◦ Meinungsbild Sitzungskasse: dafür 7, dagegen 2 und 

enthalten 7
 Argumente:

◦ Verwendung Studentische Gelder moralisch schwierig
▪ Finanzordnung ermöglich Nutzung grundsätzlich

◦ Entschädigung für geleistete ehrenamtliche Arbeit; 
aktuell sehr geringer Verbrauch von teurerm Bier
▪ höherpreisige Limonaden (Fritz) schon länger 

während der Sitzungen gängig

Lara/Flori
Julia
Vorstand

Tom



Top 5. Veranstaltungen

1. Welcome Seminar
 war am 14.11
 Peak 32 Teilnehmer*innen
 Werner Hintz möchte Exkursionen auf die Laborseiten 

stellen
 Hintz und Krause informieren über Exkursionen für 

Ausländische Studierende (englischsprachig)
 Studiengangsberater in Zukunft per Mail über Exkursionen 

informieren (Infos über Social Media erreichen die nicht)
2. Absolventenverabschiedung

 Anmeldezahlen: ca. 200 Personen werden erwartet
 Geld für Sekt, O-saft und Blumen

◦ kein Wasser kaufen
◦ Kosten: 350 Euro & Blumen 70 Gebera in Pink und 2 

Blumensträuße 200 Euro
◦ Beschluss: 350€ für getränke & 200€ für Blumen (3/5 

dafür)
 Freigabe für Geld Transporter für Einkauf und 

Absolventenfeier ca. 100€
◦ Beschluss: (3/5 dafür)

 Anzahl Sektgläser nicht ausreichend
◦ Anfrage bei FEIT, FMB, MKM, sonst kaufen

3. Bericht von der Quiznight (03.11. 19.30 Uhr)
 ca. 110 besucher,  zu viele getränke, probleme beim Abbau 

und negatives auffalllen der Feit
 Spendenbox kam gut an, vielleicht mal ausprobieren und 

Fazit ziehen

4. Glühweinparty
 Kooperation mit FEIT(fest) und (FMB und FME möglich)
 FMB und Medi mit uns in der Baracke weil Kiste zu – 

Austausch beim TreffFA um Überschneidungen zu 
verhindern

 Vorher immer mit Medis und FMB und FEIT
 Stimmungsbild: zweier 7, vierer 3 Konbination und 

Enthaltungen 6
 Termin noch nicht bekannt
 Ungefährer Preis: 2235 Euro inkl. Alles DJ, Bedienung 

Sicherheitsdienst und 600 leute von 21 bis 3 Uhr
 Helfer später wenn Termin feststeht

5. Running Dinner am 22.11
 wann soll die Anmeldung enden?

◦ Endet am (nochmal bei Tom fragen)
 bisher 5 Anmeldung und mit 9 wäre besser
 Routen auslosen und Teilnehmer informieren macht Tom

6. Mexiko-Party
 Sangria, Mexikaner, Tequila, spanische Musik

Jana

ALEX!

Tom

Michel

(Lara)/Julien/(Carina)

Tom

Alex/ Julien



◦ vertagt

7. Mensaparty
 auf unbestimmt verschoben

8. Fatama 2024
 Beteilung mehrheitlich festgelegt
 Hauptorga bracuht noch hilfe fragen bei Julien oder Jana
 wahrscheinlich keine Kosten außer Zeit, alles über Bund 

oder/und Sponsoren
9. Campus Pitch 17.11.

 Minikontaktmesse, heute wurde werbung auf insta 
geschaltet

 es gibt Burger

Johann

Jana

Tom

Top 6.  Studienorganisatorisches
1. Strategietreffen der Fakultät in Barby 2.-3.12.22

 Nora und Carina gehen hin
 Strategiepapier: Gruppenlink in WhatsApp Gruppe (erarbeitet)

2. Gedächtnisprotokolle
 Gutscheinübergabe  Sprechstunde  der 10.11 war keiner
 Mailreminder an die Abholer
 Hochladen (Julien?)

3. Studentischer Botschafter (siehe Anhang)
 Interesse von Veit Julia und Jona, es gibt Entgelt
 Jana schreibt die Mail für Interesssenbekundung

4. Stellenanzeigen
 aktuell nirgends hochgeladen
 Aktive Pflege erst mit neuer Website
 evt. mit Bedacht über mailverteiler

5. LSP Workshop
 Findet am 06.12. statt

◦ 17-19 Uhr ist vorgeschlagen
 Motivationsproblem und E-Woche Auswertung
 Nochmal umfrage darum kümmert sich Jana

◦ ausreichend Teilnehmer*innen
6. FaRa Logo

 Finaler Vorschlag
 Abstimmung Instagram? Zwei vorschläge für instagram
 Nochmal Abstimmung mit allen in der nächsten Sitzung

Nora

Johanna

Johanna und Carina

Vorstand/ Sitzungsleitung

Vorstand

Tom

Top 7.  Exkursion
1. Finanzierung

 generelle Kostenübernahme muss unbedingt besprochen 
werden – ALEX Anwesenheit bitte beim nächsten Mal
2. Horiba FuelCon 24.11. 13-16 Uhr, Taxi Shuttle von der 
Uni

 Abfahrt 12:30
 Nora begleitet die Exkusion
 Keine Kosten
 Zügige Zu- bwz. Falls nötig Absagen

Sitzungsleitung

Top 8. Kooptierung Carina



 Maximilian Richard Pietsch
Top 9. Sonstiges

1. offene Punkte:
 Zusammenarbeit mit Medis und Kiste glundsätlich 

erwünscht und möglich!

2. nächste Sitzung:
 29.11 19 Uhr im G22 R112

Sitzungsleitung

Zu Top 6.3

Hallo lieber Fachschaftsrat der FVST,

 
das Studierendenmarketing von der OVGU sucht aktuell nach motivierten Studierenden, die sich 
neben dem Studium gern im Bereich der Nachwuchsförderung engagieren möchten.
Unsere Zielgruppe sind Schülerinnen und Schüler – und vorrangig jene in den höheren Schulklassen 
( Klassenstufen 10 bis 13 ), bei denen in naher Zukunft die Entscheidung für den Werdegang nach 
dem Abitur getroffen werden muss.
 
Bereits an den Schulen innerhalb der Stadt ist es nicht sichergestellt, dass jeder Schüler / jede 
Schülerin der benannten Zielgruppe auch die Studienmöglichkeiten an der OVGU kennt und darüber 
hinaus informiert ist, was es überhaupt bedeutet, zu studieren. Mit dem Blick in den ländlichen Raum
rund um unsere Landeshauptstadt stellen wir fest, dass im Allgemeinen enorm wenig Studien- und 
Zukunftsorientierung an den Gymnasien betrieben wird und nur sehr wenige zukünftige Studierende 
eine Vorstellung davon haben, was man an der OVGU studieren kann.
Die Stadt Magdeburg ist als Standort für ein Studium doch so attraktiv! Wir möchten das 
hinaustragen und verbreiten und haben dafür das Botschafter-Projekt ins Leben gerufen. Im Grunde 
genommen geht es darum, dass Studierende – wie Ihr – als Botschafter fungieren, die ihre 
Erfahrungen an potentielle neue Studierende weitergeben und damit quasi Nachwuchsförderung für 
die OVGU betreiben.
 
Als Teil des Botschafter-Teams wird man bei folgenden Aufgabengebieten unterstützen:
 
-bei Online-Veranstaltungen Webinare zu verschiedenen Studiengängen anbieten
 
-bei Präsenz-Veranstaltung auf dem Campus stattfanden (z.B. eine Campusführung machen)
 
-bei Bildungsmessen Schüler:innen zum Thema Studium und Studentenleben informieren
 
-bei Präsenzveranstaltungen an Schulen Schüler:innen zum Thema Studium und Studentenleben 
informieren
 
… uvm.



 
Als studentische(r) Botschafter:in ist man zwar kein Hiwi, aber ein Ehrenamt ohne Vergütung ist es 
auch nicht… Wir entlohnen jeden Botschafter individuell für seine geleistete Arbeit und orientieren 
uns dabei am aktuellen Mindestlohn. In Ausnahmefällen kann aus den Tätigkeiten als Botschafter 
auch ein Hiwi-Job resultieren.
 
Wenn ihr ein Teil des Botschafter-Teams werden möchtet, dann würden wir uns sehr freuen, 
wenn ihr uns zeitnah euer Interesse per Mail mitteilt. Im Folgenden würden wir euch zu einem ersten
Kennenlernen zu uns ins Studierendenmarketing einladen, um euch noch mehr Einblicke in das 
Botschafter-Projekt zu geben.
 
Mit freundlichen Grüßen,
Steven Tepper & das Team Studierendenmarketing
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